


Nuestra escuela es privada pero el
diploma es el mismo que el de una 
escuela pública.



Los Profesores son muy jovenes pero 

bien preparados.

La Escuela tiene una zona 

de encuentro.

La Escuela tiene  

maquinas

dispensadoras .



formación… futuro…

salida laboral…profesionalidad…seriedad…

compromiso…



“¡Si pudiera volver a empezar…como vosotros…elegiría este 
instituto mil veces!”

-Lorenzo Francesconi


